

Communiqué – Élections municipales : les familles au cœur du projet communal – janvier 2026

À l'approche des élections municipales, la Fédération Nationale des Associations Familiales Protestantes (FNAFP) souhaite faire connaître publiquement son positionnement et rappeler l'importance déterminante des politiques communales pour la vie des familles.

Les communes, actrices majeures de la politique familiale

Les choix municipaux ont un impact direct sur le quotidien des familles : accueil de la petite enfance, école et périscolaire, accès à la culture et aux loisirs, politiques jeunesse, cadre de vie, solidarité de proximité. À ce titre, les communes sont des actrices essentielles de la politique familiale, comme le rappelle régulièrement l'Union Nationale des Associations Familiales (UNAF).

Investir dans les familles, c'est investir dans la cohésion sociale, l'attractivité des territoires et la construction d'un avenir durable. Une commune attentive aux besoins des familles est une commune plus juste, plus solidaire et plus résiliente.

Enfants et jeunes : une priorité pour l'avenir

La Fédération nationale des associations familiales protestantes affirme avec force que les enfants et les jeunes doivent occuper une place centrale dans les projets municipaux. Leur offrir des conditions favorables à l'apprentissage, à la formation, à l'intégration et à l'accès à la culture est un enjeu majeur d'égalité des chances.

Cela suppose des politiques éducatives cohérentes, des services accessibles à toutes les familles et une attention particulière portée aux situations de fragilité sociale ou économique.

Le rôle des associations familiales protestantes

Les associations familiales protestantes ont pour mandat de défendre et représenter les intérêts matériels et moraux de toutes les familles. Présentes au sein des Unions Départementales des Associations Familiales (UDAF) et des instances de représentation familiale, elles contribuent au dialogue avec les pouvoirs publics et à l'élaboration de politiques familiales adaptées aux réalités du terrain.

Implantées localement, elles développent des actions concrètes en réponse aux besoins des familles : accompagnement à la parentalité, lutte contre les précarités, soutien aux enfants et aux jeunes, développement du lien social et intergénérationnel.

Des valeurs au cœur de notre engagement

Notre engagement s'enracine dans des valeurs portées par l'espérance et l'amour inconditionnel : justice, respect, dignité, solidarité et responsabilité. Ces valeurs nous conduisent à promouvoir des politiques publiques qui prennent soin de chaque personne et ne laissent personne de côté.

Un appel au dialogue et à la coopération

À l'occasion des élections municipales, la Fédération nationale des associations familiales protestantes appelle les candidates et candidats à inscrire la famille au cœur de leur projet et à reconnaître les associations familiales comme des partenaires à part entière de l'action publique locale.

La FNAFP se tient disponible pour dialoguer avec les responsables politiques et contribuer, par son expertise et son engagement, à la construction de communes attentives aux familles, aux enfants et aux jeunes.

"Ce communiqué peut servir de base de dialogue avec les candidates et candidats aux élections municipales sur la place des familles dans les projets communaux".

Les Associations Familiales Protestantes
Contact presse : Françoise Caron
francoise.caron@afp-idf.com
06 31 13 03 84

